



# Program Kegiatan Sekolah Lapang Tanaman Bawang Merah di Desa Bantimurung

HermanDjide - [PANGKEP.GARDAMEDIA.ID](http://PANGKEP.GARDAMEDIA.ID)

Jul 23, 2023 - 11:46



Sekolah Lapang Budidaya Baw  
BPP Tond  
-4,84044, 119,  
22 Jul 20

*Program Kegiatan Sekolah Lapang Tanaman Bawang Merah di Desa Bantimurung*

TONDONG TALLASA- - Bhabinkamtibmas desa bantimurung Bripka Saiful Hidayat mengikuti penyuluhan kegiatan Sekolah Lapang tanaman bawang merah yang bertempat di kantor BPP kecamatan Tondong tallasa.Sabtu, 22 Juli 2023.

BPP tondong tallasa mengadakan pertemuan pertama Kegiatan tersebut dibuka

oleh Dinas Pertanian Kabupaten Pangkep kegiatan sekolah lapang ini berkolaborasi dengan kepala dinas pertanian dan politani kabupaten Pangkep.

dengan kegiatan persiapan lahan dan penanaman bibit bawang merah bersama petani. Pada kegiatan tersebut BPP tondong tallasa berencana mengadakan 4 kali pertemuan dalam kurun waktu 2 minggu sekali. Pertemuan kedua para petani akan diajarkan cara pemeliharaan tanaman dan akan dilanjutkan pengendalian OPT pada pertemuan ketiga serta kegiatan panen, pasca panen, AUT pada pertemuan terakhir. Selain itu, BPP tondong tallasa juga memberikan wawasan lain yang masih berkaitan dengan bidang pertanian guna mendukung proses penanaman bawang merah.

Melalui pertemuan tersebut petani dapat mengetahui proses penanaman bibit bawang merah dari awal hingga akhir. Disamping itu petani juga dapat mengembangkan kemampuan mereka dibidang hortikultura. Tidak hanya penanaman bibit bawang merah saja yang diajarkan dalam kegiatan tersebut. Petani muda juga belajar bagaimana proses pemeliharaan tanaman, pengendalian OPT, pembuatan pupuk, serta bagaimana kegiatan pasca panen pada tanaman bawang merah.

Bhabinkamtibmas menyampaikan kepada para petani dan juga dinas pertanian Diharapkan dengan adanya program sekolah lapang tanaman bawang merah dapat memajukan hortikultura yang ada di desa bantimurung khususnya pada kecamatan tondong tallasa. Sekolah lapang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan petani dalam bidang hortikultura serta memajukan ekonomi masyarakat dalam bidang pertanian.

Kapolsek tondong tallasa Iptu junardi.SH mengatakan kepada Bhabinkamtibmas agar dalam kegiatan setiap kegiatan pembinaan yang ada di desa agar selalu memantau kegiatan dan tetap jaga keamanan.

Kegiatan berakhir pukul 14.45 wita dalam kegiatan aman dan kondusif ( Farman/ Herman Djide)